

# 大池

上越市立明治小学校

学校便り 第3号  
(2023年度)

令和5年6月16日

教育目標「いきいきのびる明治っ子」

## 明治っ子 全力出して 勝利をつかめ!

～ 第49回明治小学校運動会 ～



前日までの雨が上がり、絶好の運動会日和となった5月20日(土)、第49回運動会が行われました。新型コロナウイルス感染症が第5類に移行し、感染症予防対策としてマスクの着用や声出しの制限があったこれまでとは異なり、コロナ禍前の状態に戻りつつある中での運動会となりました。

この日を迎えるまでに、子どもたちは、5・6年生を中心にして運動会運営の準備や応援練習をしてきました。昼休みには、赤組・白組ともに、連日のように応援練習をしていました。ゴールデンウィーク後の限られた時間の中、各組の応援団長が全体をまとめながら、応援練習を通して1つのチームとしてまとまっていく様子がとてもすばらしく、印象的でした。

運動会の勝敗は、最後の競技が終了するまで分からないほど接戦で、応援賞も僅差でした。まさに、スローガンにあるように、子どもたち一人一人が全力を出し切った運動会だったと思います。きっと、子どもたちの精一杯頑張る姿をご覧いただき、「元気」をもらった方も多かったのではないのでしょうか。

運動会を迎えるにあたり、保護者をはじめ、PTA役員や学校行事協力員の皆様からは、環境整備作業、雨の中の前日準備、そして早朝のお手伝いと、運動会開催のための環境を整えていただきました。また、保護者競技にも多数の皆様から参加いただき、運動会後の後片付けもお手伝いいただきました。おかげさまで、けがなく、無事に終えることができました。あらためて感謝申し上げます。



(裏面に続く)

## 「にじいろガーデン」の花壇整備 ～ありがとうございました～

5月27日(土)、「名所花壇づくり実行委員会」の皆様のご協力により、「にじいろガーデン」の整備が行われました。これまで色とりどりのチューリップで楽しませてくれた「にじいろガーデン」ですが、夏に向けた花の苗植えのために、チューリップの球根を掘り起こして土作りを行いました。大きな球根から小さな赤ちゃん球根まで、たくさんの球根が土の中から出てきました。土曜日の早朝にもかかわらず、多くの皆様から作業にご協力いただき、たいへんありがとうございました。

翌週29日(月)には、保育園児の年長・年中さんたちも加わり、みんなで花の苗を植えようと計画していましたが、雨が続いたために断念しました。仕方なく、晴れ間を見て、31日(水)、「くぶる班」ごとに担当する花壇にマリーゴールド・ペチュニア・サルビア・百日草・日日草などの苗を植えました。当日、参加できなかった保育園児さんたちには、あとで花の苗をプレゼントしました。

花の苗を植えた後、子どもたちには、「植えて終わりではありません。ここからがスタートです。今日皆さんが植えた花たちは、のどが渇いても勝手に水を飲むことはできません。みなさんが気を利かせて、優しい気持ちで花に声を掛けたり、水を与えたりして世話をしあげてください。」と話をしました。引き続き、そこを通る方々の心を和ませてくれるようなきれいな花が咲き続ける「にじいろガーデン」であってほしいと願っています。



## 水泳授業を始めました

6月14日(水)から水泳授業を始めました。今年度も全校児童が頸城B&G海洋センターを会場に水泳授業を行います。水泳は、とても楽しいスポーツですが、一歩間違えると命を落とすような大変な事故になることもあります。水泳授業で気を付けることを再度確認し、準備運動をしてからプールに入りました。どの子も自分なりに決めためあてが達成できるように、泳力を伸ばしてほしいと思います。



## <7月の主な予定> ※状況によっては、変更する場合があります。

- ・7月 3日(月) 全校朝会、MKB週間 (㊦ディアを鑑して勉強しようの略)
- ・7月 5日(水) 水泳授業②
- ・7月 7日(金) 学習参観(5限)、学校保健委員会(6限)、学級PTA
- ・7月 10日(月) 学年テスト、期末大清掃①
- ・7月 12日(水) 水泳授業③
- ・7月 13日(木) くぶる集会
- ・7月 14日(金) 期末大清掃② 地区児童会(5限) ※地域パトロール
- ・7月 19日(水) 期末大清掃③
- ・7月 21日(金) 終業式 ※3限後下校
- ・7月 24日(月) 個別懇談(～26日)

\*7月22日(土)～8月24日(木) 夏休み